

Die Sparkasse Iserlohn errichtet neues und modernes Selbstbedienungszentrum am Standort Sümmern.

Der neue Selbstbedienungsstandort der Sparkasse Iserlohn befindet sich auf dem Parkplatz des Edeka Marktes an der Sümmerner Straße und ist somit nur etwa 600 Meter vom ursprünglichen Standort entfernt. Die Bürgerinnen und Bürger in Sümmern, beziehungsweise auf der Durchfahrt, müssen sich also kaum umgewöhnen und auch Parkmöglichkeiten sind weiterhin ausreichend vorhanden. Auch die Bau- und Anschlussarbeiten konnten nunmehr abgeschlossen und die Geräte in Betrieb genommen werden.

Auf über 15 Quadratmetern verfügt der neue barrierefreie Selbstbedienungsstandort der Sparkasse über modernste Technik und ein Höchstmaß an Sicherheitsvorkehrungen. Dazu wurde von der Firma Mahn Bautechnik GmbH speziell für die Bedürfnisse der Kundinnen und Kunden eine sprengsichere und mobile Geschäftsstelle errichtet. Die Investitionskosten belaufen sich insgesamt auf rund 200.000 Euro. Mit einem Geldautomaten sowie einem Selbstbedienungsterminal, welches diverse Funktionalitäten wie beispielsweise das Durchführen von Überweisungsaufträgen und Drucken von Kontoauszügen ermöglicht, ist die Sparkasse Iserlohn in Sümmern somit auch in Zukunft gut aufgestellt.

Mit dem neuen Standort setzt die Sparkasse Iserlohn ein klares Zeichen für Kundennähe und Serviceorientierung im Stadtteil Sümmern. Gerade in Zeiten, in denen viele Menschen auf digitalen Zahlungsverkehr umsteigen, bleibt der Bedarf an Bargeld und weiteren Bankdienstleistungen bestehen und ist mit dieser Lösung somit auch in Zukunft für die Kundinnen und Kunden der Sparkasse gedeckt.

Vorstandsvorsitzender Axel Sippel und Bernd-Christian Fuhrmann, Mitarbeiter der Organisationsabteilung, freuen sich, dass pünktlich zum Start des diesjährigen Schützenfestes zur Sicherung der Bargeldversorgung ein Parallelbetrieb der alten Geschäftsstelle

und des neuen Selbstbedienungsstandortes ermöglicht werden kann. Im Laufe des Monats August 2024 wird der Parallelbetrieb eingestellt. Ab dann steht ausschließlich der neue Selbstbedienungsstandort an der Sümmerner Straße den Kundinnen und Kunden zur Verfügung.